
 

 

 

VERBALE RIUNIONE COMMISSIONE ENERGIA N. 30 

Il giorno 17 del mese di GIUGNO dell’anno 2021 alle ore 17:30 per via telematica su piattaforma 

Skype  si  è  riunita  la Commissione Energia,  congiuntamente  con  la Commissione  impianti,  con  il 

seguente odg:  

1. Approvazione verbale della riunione precedente 
2. Attività formative in itinere 

a. Criprogrammazione corso Ipmvp – ing. A. Aiello  
b. Corso superbonus con la commissione impianti ‐ ing. M. Landolfi 
c. Evento formativo e gruppo di lavoro sulle attività della commissione ‐ ing. F. de Leo 

3. Nuove iniziative formative 
4. Resoconto e riorganizzazione Gruppi di lavoro 
5. Varie ed eventuali 
 

Sono presenti i seguenti membri in ordine alfabetico:  

prof. Bianco Nicola (Vicecoordinatore) 
Claudia Colosimo (Segretario) 
Alberto Aiello 
Claudio Balzamo 
Alessandro d’Angelo 
Giulio Denotaristefani di Vastogirardi 
Francesco Giunto 
Alessandto Maresca 
Francesco Minichiello 
Alberto Rinaldi 
Giovanni Scala 
Vincenzo Triunfo 
 
 

Il Vicecoordinatore alle 17:50 inizia la discussione con il primo punto all’ordine del giorno: il 
verbale dell’ultima riunione è stato pubblicato online ed in mancanza di osservazioni da parte dei 
partecipanti alla riunione odierna si riterrà approvato a fine riunione.  

In  merito  al  secondo  punto  all’ordine  del  giorno  per  quanto  concerne  la  proposta  di 
riformulazione del corso Ipmvp da parte del collega Alberto Aiello, è stato indetta una call tra gli 
iscritti all’ordine, chiusa il 30 maggio, con la quale si sono acquisite 20 manifestazione di interesse; 
tuttavia nella call non erano specificate le modalità di attuazione del corsi, i costi e le tempistiche. Il 
segretario ha prontamente contattato gli organizzatori della Fire  i quali  fino al prossimo gennaio 
erogheranno il corso in modalità fad su quattro giornate formative di quattro ore cadauna con la 
possibilità di fare l’esame online. Il costo del corso è di 1350 € più Iva a cui si aggiungono 100 € più 
Iva per l’esame in modalità telematica. Come agevolazione per gli  iscritti all’ordine la Fire riserve 
uno sconto pari alla quota di esame. La Fire opera come provider e pertanto potrà anche rilasciare 
i CF P. Il Vice coordinatore propone di  inviare a coloro che hanno risposto alla manifestazione di 
interesse queste informazioni per farsi confermare L’eventuale interesse a partecipare.  



Sempre  con  riferimento  al  secondo  punto  all’ordine  del  giorno  il  professore  Francesco 
Minichiello relazione in merito al corso conclusosi lo scorso 10 ottobre giugno con la partecipazione 
di circa 25 colleghi. nessuno dei docenti presenti ha un feedback da parte dei discendenti anche 
perché la piattaforma formativa telematica è poco interattiva. Il professore propone di organizzare 
il corso a settembre incrementando le ore formative sia della seconda lezione che, come proposto 
dall’ingegnere Vincenzo Triunfo, con un caso studio sia dal punto di vista tecnico che amministrativo. 
Il  professore  Minichiello  valuterà  anche  l’interesse  da  parte  della  commissione  impianti  di 
riorganizzare il corso. 
Sempre relativamente alle attività formative in itinere l’ ingegnere F. de Leo ha inviato una mail con 

cui chiede di annullare la sua proposta formativa e si aggrega alla proposta formativa dell’ingegnere 

V. Triunfo che, per errore del segretario, non è stata riportata nell’odg odierno. L’ ing. V. Triunfo ha 

proposto nell’ultima riunione un convegno ad ampio raggio per il quale si impegna a fornire nella 

prossima riunione un programma al fine di approvare l’evento entro settembre.  

Circa  il    punto  tre  all’ordine  del  giorno  l’ingegnere  Francesco  Minichiello  illustra  una 

locandina di un convegno da tenersi in collaborazione con Ati Campania sulla transizione energetica 

a cui  saranno  invitati anche Enea GSA ed Enel come player.  Il professore Minichiello chiederà al 

professore De Rossi di intervenire nell’evento formativo e successivamente sarà fatta una call per i 

partecipanti alla commissione che volessero intervenire nel convegno. Tale attività formativa sarà 

inviata al consiglio entro settembre e calendarizzato per fine novembre / dicembre.  

Non ci sono novità in merito al quarto punto all’ordine del giorno ed, in mancanza di varie 

ed eventuali, il Vicecoordinatore convoca la prossima riunione per il giorno mercoledì 14 luglio ore 

17:30 con l’usuale modalità telematica su piattaforma Skype.  

I lavori si chiudono alle ore 18:50.       

l segretario        Il coordinatore    Il Vicecoordinatore 


